

Hier bin ich daheim.

rosengarten

Information bezüglich Coronavirus

Das Restaurant ROSENGARTEN bleibt nach wie vor geschlossen!

Gossau, 7. Mai 2020

Liebe Bewohnende und Besucher

Trotz Lockerung des Besuchsverbotes für alle Spitäler, Alters- und Pflegeheime und Invalideneinrichtungen sowie der Ankündigung, dass die Gastronomie per 11. Mai 2020 den Betrieb wieder aufnehmen darf, werden wir zum Schutze unserer Bewohnerinnen und Bewohner das Restaurant ROSENGARTEN noch nicht öffnen!

Alle unsere Mitarbeitenden geben täglich für die Bewohnenden ihr Bestes und sind instruiert, die von den Fachstellen erlassenen Empfehlungen und Weisungen umzusetzen. Mitarbeitende mit Grippe-symptomen sind angehalten zu Hause zu bleiben und sich vom Hausarzt untersuchen zu lassen. Interne Veranstaltungen können mit Einschränkungen stattfinden. Aufgrund der aktuellen Besuchsregelung können jedoch keine Veranstaltungen mit externen Gästen durchgeführt werden.

Wir sind uns bewusst, dass die aktuelle Lage für Bewohnende und Besucher eine schwierige Situation darstellt. Jedoch ist diese Massnahme zum Schutze unserer Bewohnenden notwendig. Wir können Ihnen versichern, dass die Leitungen unserer Institutionen die Lage laufend beobachten und sicherstellen, dass die empfohlenen Schutzmassnahmen umgesetzt werden. Unsere Informationsstelle innerhalb der di Gallo Gruppe steht täglich in Kontakt mit dem Bundesamt für Gesundheit (BAG) sowie den zuständigen Fachstellen des Kantons.

Bei Fragen sind wir gerne für Sie da.

Wir danken für Ihr Verständnis.

Ihr Pflege- und Betreuungszentrum Rosengarten

